

MINH se une a "Relatos del Hambre" de Acción de Pueblo

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Miércoles, 02 de Septiembre de 2015 15:35



El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano se une a la convocatoria de Acción de Pueblo a los Relatos del Hambre. La actividad de llevará a cabo el domingo, 6 de septiembre de 2015. El colectivo, del cual formamos parte, convoca a estar en la Plaza de Armas del Viejo San Juan a las 10:00 a.m.

“Habíamos interrumpido una huelga de hambre. No pasó de seis horas, más o menos el tiempo promedio entre comidas si no cuentas que nuestro amigo había pasado la noche sin dormir, hambriento. Estábamos frente al Capitolio, bajo el sol, un viernes en la tarde. Nuestro amigo tenía una pancarta que decía algo acerca de su voluntad a hacer público aquello que se sufre en privado. Había estacionado su carro, con el marbete vencido, a orillas de la Plaza de la Democracia. Debía meses de renta además. Estaba sin estufa en la casa. Y sin empleo. Esto es parte de lo que él había decidido traer a luz frente al lugar de trabajo de nuestros representantes electos.”

Este es un ejemplo de un breve relato—un informe, si se quiere— del hambre en Puerto Rico. Como éste, hay una retahíla atada a la cotidianidad del País y que asumen formas como las de una mujer y sus dos hijos que hurtan chuletas en el supermercado, un niño que bebe café en las noches para llenarse la panza y una familia que roba pasta de dientes para conseguir alimentos.

Estos relatos privados, algunos ahora expuestos tras ser criminalizados, proponen una narrativa distinta de la crisis pública que condiciona las posibilidades de la vida personal y colectiva en el País. Se trata de una narrativa cruda sobre la precariedad y de la carencia, del hambre y la indignación, que habla de una crisis que va más allá del análisis fiscal, de los

MINH se une a "Relatos del Hambre" de Acción de Pueblo

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Miércoles, 02 de Septiembre de 2015 15:35

cálculos matemáticos y de las amenazas de funcionarios electos que hablan para muy pocos.

Ante un discurso público dominado casi absolutamente por un informe hecho a la medida de los bonistas y medidas de austeridad para algunos, proponemos construir un informe de la crisis según se experimenta por la gente que sufre estos recortes. Estas "historias del hambre" se construirán a través de las carencias que las personas –en su sentido amplio- decidan asumir públicamente.

Con esta intención compartimos una nueva convocatoria de Acción de Pueblo, para que el domingo, 6 de septiembre, nos reunamos a recopilar algunos de estos relatos. Compartamos nuestras historias de sobrevivencia, hablemos del efecto concreto de estos recortes en la vida de la mayoría de la gente.

Anímate a compartir lo que vives y cómo sobrevives. Trae una maleta vieja, un bulto o una caja en donde echar tu relato, escríbelo en papel y tráelo contigo, cuéntalo a las demás personas, súmalo a este informe alterno. Ven con tu familia, tus vecinas y dile a tus colegas del trabajo, de la iglesia, la escuela, la universidad o la cafetería que frecuentas. Que les quede claro a quienes toman las decisiones en este país que cada escuela que cierran o cada ruta de transporte que eliminan cancela más nuestras posibilidades de una vida digna.

¡LA GENTE ANTES QUE LA DEUDA!